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№２５６０ 第２４回例会 ２０１９．１．１０ 薄曇 
点 鐘：渡辺哲夫 会長 

進 行：栗原典子 SAA 

ソング：君が代、四つのテスト 

    ピアノ伴奏 栗原典子 SAA 

 

会長挨拶 

渡辺哲夫 会長 

 
明けましておめでとうございます。本年も宜しくお

願い致します。このところの２・３日は寒さが厳しく身

に染みる日が続いておりますが、今年の年明けの

元日から５日の土曜日までは、天気にも恵まれ正月

とは思えないような、温かく穏やかな年明けでした。 

私は友人と２日（水）に新年初打ちにゴルフ場に

行ってきました。当日はとても暖かく３月の上旬の陽

気だと天気予報では言っていましたが、因みにスコ

アは８８ストロークの末広がりでした。 

ところで、年末ジャンボ宝くじの結果を元日の新

聞で調べてみましたら、何と下３桁の数字が一致し

ており、幸運な年明けとなったので、孫にお年玉を

奮発しました。 

そして、４日（金）は２歳の孫娘と家内の３人で、

マザー牧場へ足を運び暖かな日差しの中で、久し

ぶりにのんびりと楽しんできました。 

更に、７日（月）には毎年恒例となっておりますが、

清澄寺に初詣に行って参りました。そこで、今年一

年の運勢を占う意味でおみくじを引きましたが、こ

れまた何と「大吉」でした。そのおみくじには、「躍」

という一文字が書いてあり、「どんな舞台でもあなた

なら活躍出来る。出来そうなことばかり探すのでは

なく、どんなことにも意欲的に向かい挑戦しよう。大

きな夢をもったなら小さなことにくよくよせずひたす

らすすみなさい」とありました。 

２０１９年正月、年明け早々から良いこと尽くめで

少し怖い気もしましたが、今年一年が穏やかな一年

であることを願いたいと思います。 

さて、会長任期も残り半年となりました。前期の半

年はガバナー公式訪問、地区大会等ロータリー行

事も目白押しであったのですが、会員皆さんのご協

力により、各行事も滞りなくあっという間に半年が過

ぎたという思いです。年も変わり今年は、早速２６日

（土）には第５グループのインターシティーミーティ

ング（IM）があり、３月２０日（水）には台湾姉妹クラ

ブの嘉義南 RC 創立４０周年記念式典に出席の為、

訪台が控えております。 

今年一年、私にとって６０歳台最後の年でもあり

ます。新たな年号を迎える節目の年においても、ま

ずは半年引続き会長職を全力で取り組んでまいり

ますので、皆さんのご協力よろしくお願い致します。 



 

  

結びに、会員皆さんが健康で幸せな一年となりま

すよう心からお祈りいたしまして、新年最初の例会

での年頭所感を含めての挨拶といたします。 

 

幹事報告 

神子勝美 幹事 

 
１．１月のロータリーレート 112 円／ドル 

２．第 2790 地区女性交流会の御案内 

  日 時 ２月２２日(金) 17:00～ 

  場 所 幕張ホテル･マンハッタン 

  登 録 料 10,000 円 

  申込締切 １月２０日 

３．平川次期会長へ 

  会長ｴﾚｸﾄ研修ｾﾐﾅｰ(第一、二回)の案内 

  第一回 ２月１６日(土) 

第二回 ３月２４日(日) 

登録費 3,000 円 

４．ハンブルク国際大会及び 

JAPAN ナイト御案内 

日時 ６月２日(日) 19:00～ 

会場 ファモントホテル・ハンブルク 

会費 25,000 円 

登録 １月３１日(木) 

５．橋岡ｶﾞﾊﾞﾅｰ年度第２回初詣ﾂｰﾘﾝｸﾞ御案内 

  月 日 １月２０日(日) 

  集合場所 9:30am 千葉東金道路･野路ＰＡ 

         11:00am 九十九里有料･一宮ＰＡ 

         ※どちらでも良い。 

６．第 2710 地区平成 30 年 7 月豪雨災害報告 

  第 2790 地区平成 30 年 7 月西日本豪雨被害 

義援金御礼 

７．バギオだより １月号 

８．例会変更 富津シティＲＣ 

  １月２３日(水)→１月２４日(木) 

  ２月１３日(水) 12:30→18:30 

９．米山奨学会より 2018 年度下期普通寄付のお願い 

１０．ＩＭ参加者確認 １月２６日(土) 13:30～ 

   かずさアカデミアホール 

１１．第７回親睦麻雀大会の御案内 

   2/16 (土) 8:00 集合 雀荘三色 

１２．嘉義南区扶輪社 1979～2011 活動ﾊﾟﾝﾌﾚｯﾄ 

 

結婚祝 

 
志波 克・(故)甫子 昭和３７年１月２１日 

三枝一雄・富美代  昭和３７年１月２７日 

 

結婚祝一言 

志波 克 

 

妻が亡くなってから８ヶ月近くになり一人暮らしに

も少し慣れましたが、先日子供達にアップル・ウォッ

チを買わせられました。 

この時計には緊急連絡装置が二種類付いてい

まして、一つはボタンを押すと決められた連絡先に

ＳＯＳを発信するもの、もう一つは転倒して一分以

上動かないと自動的にＳＯＳを発信するものです。 

買ったその日に早速試験をしてみました。一つ



 

  

目は良かったのですが、二つ目に時計を軽く床に

投げて模擬転倒とし、１，２分して拾い上げたら、

「はい１１９番です」と時計が返事をして驚きました。

すぐに「間違えました、御免なさい」と謝って放免し

て貰いましたが、だいぶ慌てました。 

まあこんなことを繰り返しながら、日々を過ごして

います。 

 

三枝一雄 

 

本日は新年早々、結婚祝を頂戴して有難う御座

いました。実は昨日、家内とこの会場「いち川」旅館

で「かずさホトトギス」会の新年会をやったばかりで

す。遅ればせながら近くの最上寺（もと会員、加藤

さんのお寺）へ初詣に行き、破魔矢を頂いてきまし

た。好天に恵まれ富士山を眺めて俳句を作ってき

ました。 

結婚してもう５６年目になりますと、家内もくたび

れてきて日頃は共に朝寝をしております。俳句の会

やその他行事のある時は頑張ってリハビリのつもり

で早く起きております。 

昔の「隣組」の歌（トントントンカラリと隣組♪）では

ありませんが “助けられたり、助けたり” という生活

をしています。 

志波会員は奥さんを亡くされてお気の毒ですが、

立派に一人暮らしをしています。それに比べると、

私はとても自立していないので、もうしばらく「こわれ

もの」にならないように、家内を大事にしながら、皆

さんに助けられて暮らしていきたいと思います。 

どうもありがとうございました。 

老妻と扶けあひつつ年迎ふ   かずを 

 

 

年頭所感 

渡辺 務 

 

あけましておめでとうございます。昨年暮れの会

議で皆さんのご推挙をいただき次々年度 2020～

2021 の会長を仰せつかることになりました。そこに

向けて今から、仕事やいろいろな活動について整

理をして準備をしてゆきたいと思います。 

私はロータリークラブの皆さんと御一緒させてい

ただくことで、いろいろなことを学び啓発されていま

す。それゆえ大変なことは承知していますが、二度

目の会長を受けさせていただく決心をしました。ま

だ漠然とした感覚ですが 2020 年はオリンピックイヤ

ーなのでそれにつながるような活動が出来ればと

考えています。皆さんにとって思い出に残る年度に

なれば幸せだと思っています。 

ご迷惑かもしれませんがどうぞよろしくお願いします。 

 

山下 厚 

 

皆様、あけましておめでとうございます。 

私は長年「一日一日を楽しく過ごす」ことを目標にし

て生きて来ました。そのためには心身ともに健康であ

ることが不可欠です。そこで昨年同様に今年も 

１．４００万 ２．１００冊 ３．３６５日 という数字を目標と

して掲げました。 



 

  

４００万は１年間で４００万歩以上歩く、ということです。 

１００は１００冊以上本を読む、ということです。 

３６５は３６５日、体にいいもの、百薬の長を嗜む、と

いうことです。 

いずれも殆ど努力しないで、楽しみながらクリアでき

る目標ですからラクチンです。 

今年は６５歳、（前期？）老人と言われる年齢になり

ますが、年老いたという自覚はまだありません。 

昨年は退職後所属させていただいた日本獣医史学

会で研究論文を発表し、そのお陰で交友関係が広がり

ました。今年も出来たら１つ書きたいと思っています。

勿論そうしないと生活できませんから、小銭を稼ぐため

の仕事もする積りです。 

こういう私ですがご指導ご鞭撻の程、宜しくお願い

致します。 

 

山田昌雄 

 

平成最後の年頭お目出度うございます。私事です

が、２０１８年は怪我に悩まされた１年でした。 

靱帯損傷、ぎっくり腰と続き、約３ヶ月を無駄に過ご

しました。いずれも農作業中のことです。妻にも大変迷

惑をかけました。 

しかし、考えようによれば、古希を迎えた年の事故が

このぐらいで済んだことは、まだ運が残っているのかも

知れません。 

元旦は娘２人、孫２人と迎えましたが、孫２人の言葉

は「今年も美味しい料理を作ってね」です。（彼女らの

夕食はほとんど私等の合作） 

２０１９年は妻を大事に（心の中だけ）、楽しく過ごし

たいと思っています。 

 

 

若鍋武良 

 

新しい年を家族と共に健やかに平穏に迎えまし

た。私は３年前「総胆管結石症」に罹り、千葉の病

院に約半月入院し、健康の有り難さを痛感しました。

今でも「健康第一」がモットーです。 

毎週水曜日は、スペイン語の仲間とスペイン語

会話と講読に充てています。一昨日は物語『フラン

ケンシュタイン』の作家で１９世紀詩人のシェリーの

妻メアリーの伝記映画、その前は、スペイン・アルゼ

ンチン合作映画「家に帰りたい」を鑑賞しました。 

映画「家に帰りたい」は、８５歳の高齢のユダヤ系

ポーランド人が戦時下命を助けてくれた恩人を、７０

年後訪ねていく物語で大きな反響を呼んだ映画で

す。感動的でした。今年も一年間無病息災を願っ

ています。 

 

高島治雄 

 

明けましてお目出度うございます。何とかの一つ覚

えとか、昨年も同じようなことをお話ししたように思いま

すが、私は新年を迎えるといつも次のような詩が浮か

び出てくるのです。 

「初暦知らぬ月日は美しく」つまり新しい年を迎えこ

れからどんな歳月が過ぎ去って行くのかわからないけ

ど、その日々が豊で、美しく、満ち足りた毎日でありた



 

  

いという意味でしょう。 

私はこの１年、こんな思いで８７歳を迎えたいと思い

ます。この高齢ロータリアンを本年も宜しくご厚誼の程

お願い致します。 

 

鈴木俊吉 

 

新年お目出度うございます。色々お世話になり有り

難く思っています。 

私は現在の君津商業高校が今の場所に移転した時

から大貫に来ました。 

昭和４２年君商に念願の体育館が出来た時、初めて

そこを使用したのが「富津中央RC」の前身「大佐和RC」

のチャーターナイトでした。 

その時の体育館貸出窓口が私でしたが、当時の

PTA 会長が大佐和 RC 会員の榎本与七郎氏だったの

で、話が円滑に進みました。 

古い話をさせて頂きましたが、今年も宜しくお願い

致します。 

 

委員会報告 

国際奉仕担当部 

部長 石渡 鋼 

 

嘉義南区扶輪社訪問について 

渡辺会長もお話しされたように、クラブの後半の

一大行事のひとつ、嘉義南クラブ４０周年記念式典

が、３月２０日あと２ケ月半と、迫ってまいりました。こ

のための積み立てを行っている方は、今１０名程で

すが、３月２０日出発の行程とすれば翌日は休日、

翌々日の金要曜日を挟み、比較的組みやすい日

程ですので、他の皆さんも是非参加下さい。尚次

週例会後に第一回のミーテングを予定しますので

よろしくお願いいたします。 

 

ニコニコＢＯＸ 

岡田良弘 親睦担当部長 

 

明けましてお目出度うございます。本年も宜しく

お願い致します。 

渡辺哲夫、神子勝美、高橋裕之、神子恒、椎熊邦広、

岡田良弘、栗原典子、須藤隆、白石幸久、志波克、 

若鍋武良、山田昌雄 

＊志波 克 結婚祝を頂いて 

＊三枝一雄    〃 

＊金子光晴 誕生祝を頂いて 

石渡 鋼 新年お目出度うございます。年賀状は老

いてしまい、失礼致しました。 

三枝一雄 御代かはる 年の初めの 例会日 

       初神
は つ み

籤
く じ

 見せて会長 御満悦 

平野安照 昨年末に栗原会員のお店で手厚いお

もてなしをして頂きました 

小野恒靖 お目出度うございます。家族で LA ディ

ズニーランドでカウントダウンでした。 

＊＞1,000  合計 23,000 円 

 

福寿草       



 

  

出席報告 

椎熊邦広 出席担当部員 

 

 

区分 会員数 出席 欠席 MUp 出席率 

今 回 34/32 25 7  78.13% 

前 回 34/30 25 5  83.33% 

前々回 34/32 20 12  62.50% 

 

 

１２月期皆出席者 

平野 安照  神子 勝美  栗原 典子  

岡田 良弘  須藤  隆  高橋 裕之  

渡辺 哲夫  榎本 守男  平川 恵敏  

石渡  鋼  小野 恒靖  志波  克   

白石 幸久  鈴木 俊吉  高島 治雄  

 

 

上半期 80%以上 100%未満出席者 

神子 勝美  大網庄一郎  若鍋 武良  

平川 恵敏  石渡  鋼  神子  恒   

小野 恒靖  白石 幸久  鈴木 俊吉  

高島 治雄  

 

上半期１００％出席者 

岡田 良弘  須藤  隆  高橋 裕之  

渡辺 哲夫  榎本 守男  志波  克   

 

新年初点鐘前の団欒 

 

 

若女将の着物が(勿論容姿も)美しい 

 

 

食事 

 

 

編集後記／発言者の多い１月担当で、原稿を心配

したが、岡田さんが当日中に家迄届けて下さっ

たのを始め、あっと言う間に完集。気楽な編集

作業でした。今後も宜しく願います。  しば 


